

Ayudan a generar fuentes de trabajo especializadas

Atrae México a inversionistas foráneos en sector aeroespacial

ES EL QUINTO sector que recibe mayores recursos del extranjero; hay 300 firmas como Bombardier, General Electric o Embraer

Redacción > La Razón

Farnborough, Inglaterra.- Bombardier, General Electric, Eurocopter, Honeywell, Safran, son algunas empresas que desde hace nueve años aproximadamente operan en el país y que tienen una participación importante a nivel mundial en la fabricación de fuselajes y componentes aeroespaciales.

Pese a ello, México resulta atractivo para recibir inversiones de esta industria. Ayer el embajador de México en Reino Unido, Diego Gómez Pickering informó que en los próximos días se harán anuncios importantes de nuevas inversiones en el país de presas aeroespaciales que vendrán a territorio nacional a instalarse para convertirse en uno más de los 300 proveedores con los que ya se cuenta.

En el marco de la inauguración del pabellón México de la Feria Aeronáutica de Farnborough, el funcionario reiteró que "va a haber importantes anuncios de inversión que serán un termómetro del ánimo y apetito que genera el sector aeroespacial", generador 43 mil empleos.

El diplomático mexicano señaló: "Ya tenemos representados nueve de dieciocho estados, que es la mayor presencia en cuanto a número de entidades y también en cuanto al número de compañías" mexicanas que participan en esta feria.

Luego de cortar el listón inaugural, acompañado por el gobernador de Baja California, Francisco Arturo Vega de Lamadrid, el embajador mexicano anunció que el próximo año México será sede del primer show aeroespacial y además se "van a celebrar los cien años de las Fuerzas Aéreas Mexicanas".

El director regional de ProMéxico para Europa, Medio Oriente y África, Carlos Sánchez Pavón, explicó que el sector ha florecido en cinco regiones de México y las exportaciones suman a más de cinco mil millones de dólares anuales.

"La estrategia de México es convertirse en un destino que pueda completar el ciclo de manufactura de la aeronave: desde el diseño e ingeniería, hasta la manufactura y ensamble", afirmó el funcionario.

Recordó que en la actualidad hay 300 empresas en todo el territorio nacional operando en 18 estados de la república.

La Feria Internacional de Aeronáutica de Farnborough, una de las más grandes del mundo, está conformada por 18 pabellones internacionales. Los organizadores estiman una afluencia de 200 mil visitantes y en ella participan más de mil 500 compañías líderes en el sector.

El pabellón de México alberga a 19 empresas que representan nueve estados: Baja California, Chihuahua, Coahuila, Jalisco, Nuevo León, Querétaro, Sonora, Yucatán y Zacatecas.

Actualmente existen por lo menos 300 empresas del ramo que producen componentes de los aviones de los fabricantes Airbus y Boeing, a sí como dispositivos para helicópteros.



19
Empresas mexicanas participan en la Feria Aeronáutica

Diego Gómez Pickering
Embajador de México en Reino Unido

“Va a haber importantes anuncios de inversión que serán un termómetro del ánimo y apetito que genera el sector”

